

令和3年度 金上コミセンだより（令和3年7月9日発行）

# 「かながみ」7月号

発行・編集：金上コミュニティセンター 

Tel/Fax : **0242-83-3538** Mail  : **kanagami-cc@town.aizubange.fukushima.jp**

世帯数…490世帯  
人口…1,453人  
おとこ…721人  
おんな…732人  
（令和3年7月1日現在）



## 令和3年度金上地区育成会総会 書面議決の結果について

金上地区育成会委員の皆さまには、日頃より金上地区育成会事業に格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。運営委員会において、新型コロナウイルス感染症防止のため、今年度の総会は書面で議決を行うことといたしました。

令和3年5月27日付で委員の皆さまに書面議決書をお送りし、令和3年6月11日までに議決書を提出いただきました。その結果について下記のとおりご報告いたします。

【令和3年度 金上地区育成会総会議決結果】

※育成会委員総数39名

### 《結果》

すべての報告、議案について過半数（承認29不承認0）の承認をもって可決されました。以上の通りご報告いたします。

### 《今後の事業について》

新型コロナウイルス感染状況をみながら、政府や町対策本部の方針に従い、都度協議のうえ実施、検討いたします。

【令和3年度事業予定】

- ・花いっぱい運動：各行政区において実施。
- ・第1回坂下東小資源回収：6月13日実施。
- ・第2回坂下東小資源回収：11月6日（土）  
※11/14⇒11/6に変更になりました。

## 第1回坂下東小学校資源回収のお礼

ありがとう  
ございました

6月13日（日）に実施した資源回収では、早朝より地域の皆さまのご協力をいただきまして、ありがとうございました。



収益金など詳細につきましては、後日配布の文書でお知らせいたします。第2回（11月6日（土））につきましても、よろしくお願いたします。（坂下東小児童育成委員一同）

## バックネット周辺枝払い作業 バックネット金網修繕作業のお礼



6月12日（土）コミセングラウンドのバックネット周辺の枝払い作業と、金網の修繕作業を、ソフトボールスポーツ少年団「坂下ヒーローズ」さんと協働で実施しました。地区の方の伝手で高所作業車や用具を準備し、プレイに支障が出そうな部分の枝を払いました。枝の処分についても地区の方のご協力で回収していただけることになりました。おかげさまで無事に作業を終えることができました。参加された皆様、暑い中での作業大変お疲れ様でした！！



## 熟年大学&老人クラブ合同「議会傍聴」



6月29日（火）に合同で開催。古川庄平町長に代わり初めての一般質問傍聴になりました。

この日は、小畑議員、佐藤議員、渡部議員の3名が質問しました。新町長の政策や政治姿勢についての質問が多くみられ、新しい町政に対する期待が伺えました。



## 打上げ花火購入のお願い



広瀬地区地域づくり協議会では、7月24日（土）20時頃より花火の打上げを開催します。コロナ感染症の終息、想い、願い、希望を込めて夜空に大輪の花を咲かせませんか？詳細は広瀬コミセン（83-2326）まで。花火金額：花火2号2,500円～

※新型コロナウイルスの感染拡大の状況により、延期・中止等の可能性もございます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。